



Cuenta con **mas ventajas**

Cuenta Alta Rentabilidad
CUENTA HASTA SIETE

CAJA GRANADA



GranadaDigital

Viernes, 17 octubre de 2008, 11:00

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente |



Andalucía
MEMORIA HISTÓRICA

Zarrías expresa su respaldo a Garzón en la investigación de crímenes cometidos durante la Guerra Civil

viernes, 17/10/2008 09:45

EFE

Imprimir Enviar

El vicepresidente primero y consejero de la Presidencia, Gaspar Zarrías, ha expresado su respaldo al juez de la Audiencia Nacional Baltasar Garzón que se ha manifestado competente para investigar los crímenes cometidos durante la Guerra Civil y el franquismo.

Gaspar Zarrías, que ha inaugurado esta tarde en el Cementerio Municipal de Linares (Jaén) un monumento sobre la Memoria Histórica dedicado a las víctimas de la Guerra Civil, ha señalado que está "plenamente de acuerdo con el procedimiento abierto por la Audiencia Nacional".

También ha asegurado que con esta actuación del juez Garzón pone la Justicia al lado de la memoria histórica y "de las personas que perdieron la vida de una manera trágica en la Guerra Civil y posteriormente a la Guerra Civil".

El monumento inaugurado hoy está colocado sobre la fosa número número 25 que alberga a 47 linarenses, y rinde homenaje a la memoria de quienes perdieron la vida en el municipio linarense y la comarca durante los primeros años de la etapa franquista.

Asimismo, está acompañado de una placa con los nombres de los más de cuatrocientos fallecidos en las ciudades más cercanas (Jabalquinto, Baños de la Encima o Guarromán), así como los de 59 fusilados durante esta etapa.

El acto ha tenido lugar en uno de los patios más emblemáticos del cementerio y en donde se localizó por parte de la Universidad de Granada una fosa común, que se encontraba en muy mal estado debido a la falta de trabajos de mantenimiento del suelo.

Enviar esta noticia a ... 

Imprimir Enviar

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

¿Qué quieres buscar?



[Local](#) | [Provincia](#) | [Andalucía](#) | [Nacional](#) | [Internacional](#) | [Economía](#) | [Deportes](#) | [Sucesos](#) | [Cultura](#) | [Universidad](#) | [Sociedad](#) | [Gente](#) |

[Contacto](#) | [Redacción](#) | [Publicidad](#) | [RSS](#)

ALTERNATIVA
COMUNICACIÓN



AndalucíaNoticias, AlmeríaDigital, CádizDigital, CórdobaDigital, GranadaDigital, HuelvaDigital, JaénDigital, MálagaDigital y SevillaDigital son medios de **Plataforma de Comunicación Digital**, con sede en C/ San Antón, 73, Granada - 18005 - 958 267 584. Todos los medios de **Plataforma de Comunicación Digital** no secundan ni corroboran los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en sus foros de debate y, en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.

Auditado por